

Luzern, 26. April 2011

Medienmitteilung

Vernehmlassung ÖV-Bericht 2012 bis 2015

Der ÖV-Bericht ist die erste Strategie des neuen Verkehrsverbundes Luzern für den Zeitraum von 2012 bis 2015 und befindet sich bis 30. Juni 2011 in der öffentlichen Vernehmlassung. Mit dieser Strategie werden die Grundlagen für die mittel- und langfristige Entwicklung des ÖV im Kanton Luzern geschaffen.

Der Verkehrsverbund Luzern plant und finanziert den öffentlichen Verkehr seit 2010 und führt die Geschäftsstelle des Tarifverbundes Passepartout. Gemäss dem Gesetz über den öffentlichen Verkehr legt der Verkehrsverbund Luzern dem Kantonsparlament alle zwei Jahre seine Strategie in Form des ÖV-Berichtes vor. Dieser besondere Planungsbericht gibt Auskunft über das bestehende Angebot, die geplanten Angebotsveränderungen und Infrastrukturvorhaben, den Zeitpunkt ihrer Verwirklichung und die damit verbundenen Kosten.

Stellungnahmen bis 30. Juni 2011

Der Verkehrsverbund Luzern hat den ersten ÖV-Bericht im Auftrag des Regierungsrates für die Vernehmlassung vorbereitet. Das Bau-, Umwelt- und Verkehrsdepartement wurde beauftragt, die Vernehmlassung bei den Gemeinden, den regionalen Entwicklungsträgern, den Transportunternehmen und weiteren Interessierten durchzuführen.

Stellungnahmen zum ÖV-Bericht können bis am 30. Juni 2011 eingereicht werden.

Die detaillierten Vernehmlassungsunterlagen sind abrufbar unter:

http://www.lu.ch/index/bau_umwelt_wirtschaft/buwd_vernehmlassungen.htm

Für Fragen steht zur Verfügung (Dienstag, 26. April 2011, 10.00 - 11.30 Uhr):
Daniel Meier, Geschäftsführer Verkehrsverbund Luzern, Tel. 041 228 47 21,
daniel.meier@verkehrsverbund-luzern.ch

Anzahl Zeichen: 1429